

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Penzing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 29.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

ANTRAG

Befestigung der Sitzbänke an der Halterbachfurt (vor Bujattigasse 12)

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht die beiden vorhandenen Parkbänke an den von der Bezirksvertretung Penzing festgelegten Stellen zu befestigen.

BEGRÜNDUNG

Die Halterbachfurt ist wegen der nur wenige Zentimeter tiefen Wasserführung des Halterbaches ein in der warmen Jahreszeit bei Kindern sehr beliebter „Wasserspielplatz“. Da die beiden vorhandenen Parkbänke nicht ausreichen um allen Besucher:innen je nach Bedarf einen sonnigen oder schattigen Platz zu bieten, werden diese immer wieder auch an verschiedene Stellen – auch in den Grenzweg - getragen. Eine Absicht der Errichtung dieser Parkbänke direkt neben der Brücke war es aber, Eltern zu ermöglichen sich hinzusetzen und trotzdem freie Sicht auf ihre in der Halterbachfurt spielenden Kinder zu haben. Durch das hohe Gewicht der Bänke können diese aber in vielen Fällen nicht wieder an den vorgesehenen Ort neben der Brücke zurück getragen werden und deshalb sind gerade junge Mütter gezwungen zu stehen um ihre Kinder beim Spielen beaufsichtigen zu können. Eine Befestigung der Parkbänke würde neben zusätzlicher Bänke dieses Problem lösen.

Bezirksrat DI Dr. Roland Kariger

Bezirksrat Dr. Wolfgang Gerold

Bezirksrätin Mag.^a Birgit Breitenlacher

Bezirksrat Alexander Zöchling